An die
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld
z.Hd. Frau Trautwein



09-09-2017

Anfrage der SPD-Fraktion:

Errichtung der Aufzugsanlage an der "Friedrich-von-Pfeiffer-Brücke"

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung aufzufordern eine klare und auch für den Bürger wirkliche verbindliche Aussage über die genehmigten und bestätigten Baumaßnahmen zu machen.

Am 13-05-2016 (!!) erhielten wir die Zusage von der Dezernentin Frau Eder, dass "...ein <u>Baubeginn</u> im Frühjahr 2017 realistisch erscheint".

Dieser Zeitpunkt dürfte wohl im September 2017 sehr stark – <u>und ohne</u> Begründung – sehr überschritten sein.

## Begründung:

Unsere Anfrage erfolgte am 01-05-16. Dem OBR daraufhin gemachte schriftliche Zusagen, sollten eigentlich auch eingehalten werden.

Wenn sich aus vorher nicht erkennbaren Gründen zeitliche Veränderungen ergeben sollten, erwartet der OBR zumindest eine entsprechende und rechtzeitige Erklärung, die auch für den Bürger nachvollziehbar sein sollte.



Antwort zur Anfrage Nr. 0675/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz Hartenberg/Münchfeld betreffend "Friedrich-von-Pfeiffer-Brücke" (SPD) hier: Aufzugsanlage

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Nachdem seitens des Finanzministeriums eine grundsätzlich positive Aussage bezüglich der Übernahme der Baukosten vorlag, war in Bezug auf die Genehmigung der Investitionsmaßnahme seitens der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion (ADD) eine interministerielle Abstimmung erforderlich. Dies nahm einen beträchtlichen Zeitbedarf in Anspruch, mündete aber in die Freigabe zur Einleitung von Planungsarbeiten seitens der Finanzverwaltung. Die Verkehrsverwaltung hat Ende 2015 ein Büro mit der Erstellung von genehmigungsfähigen Unterlagen beauftragt. Die diesbezüglichen Planungen schreiten derzeit zügig voran, sodass bis zur Sommerpause mit einem Planungsentwurf gerechnet wird, der dann seitens des Finanzministeriums zu prüfen ist.

Die Verwaltung hofft, dass die Freigabe des Entwurfs zeitnah erfolgt und eine ausführungsreife Planung bis zum Spätjahr 2016 ermöglicht, sodass ein Baubeginn im Frühjahr 2017 realistisch erscheint.

Mainz, 13.05.2016

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete

Für die Fraktion der SPD:

Herbert Rösch